

## Safari Subuh, Dandim 1410 Bantaeng Sambangi Desa Berjudul To'ro Matayya

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.XPRESS.CO.ID](http://BANTAENG.XPRESS.CO.ID)

Apr 16, 2022 - 13:32





BANTAENG - Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos, dan rombongan mengunjungi Masjid Nurul Mu'minin, Desa Bonto jai, Dusun pa'ranga kecamatan Bissappu Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Sabtu, 16 April 2022.

Kehadiran Dandim dalam giat safari Ramadhan Shalat Subuh sekaligus silaturahmi bersama masyarakat Kabupaten Bantaeng khususnya warga Desa Bonto Jai.

Turut Hadir dalam rombongan Kaptan Inf. Sultan (Danramil 1410-01/Bissappu), Letda Inf. Harpil (Dan unit Dim 1410/Btg. Amiluddin, SE (kades Bonto jai). Aiptu Kamiruddin. (Babinkamtibmas Bonto jai). Rabasin Dg. Situju (Imam Masjid). Saparuddin (Tokoh agama). Agus Dg. Jarre (Tokoh masyarakat). Dan Sekitar 67 org personil Kodim 1410/Btg dan masyarakat.

Pada kesempatan kali ini, Dandim kembali mengajak masyarakat agar senantiasa bershalawat pada setiap mendengar nama Rasulullah.

"Karena telah disampaikan bahwa celakalah bagi yang tidak dapat melihatku kelak dimana orang yang tidak dapat melihat Rasulullah adalah orang yang malas bershalawat saat mendengar nama Rasulullah disebut", Ucap Dandim saat menyampaikan ceramah dihadapan jama'ah mesjid Nurul Mu'minin.



Dandim mengatakan bahwa kegiatan safari ini juga merupakan ajang silaturahmi dengan masyarakat Bonto jai sebagai pejabat Dandim 1410 Bantaeng.

"Karena tak kenal maka tak sayang dan Kelebihan silaturahmi ada 2 yaitu dapat memperpanjang usia dan yang ke 2 memperbesar rezeki", Urai Dandim.

Berikut Lanjutan Ceramah dan penyampaian Letkol Awan Febrianto:

"Disaat sekarang kita melaksanakan ibadah bulan suci Ramadhan mari kita optimalkan ibadah karena semua amalan di bulan suci Ramadhan dilipat gandakan dan setan dibelenggu pintu surga dibuka dan tidak ada jaminan kita akan ketemu bulan suci Ramadhan tahun depan.

"Ada contoh kematian Husnul khotimah dan suul khotimah, sesuai kebiasaan selama hidupnya semoga kita semua di wafatkan Allah dalam keadaan Khusnul khotimah

"Saat ini telah dibuka peluang bagi seluruh elemen masyarakat yg berusia 18

hingga 35 tahun untuk bergabung dalam Komcad sebagai bentuk nyata bela negara, implementasi dari semua profesi dari cinta tanah air karena telah diatur dalam UU bahwa setiap warga negara berhak dan wajib ikut serta dalam pembelaan negara. Cinta tanah air adalah bagian dari iman, dengan kita berjuang bela negara saat negara kita terancam itu adalah jihad fisabilillah.

"Saya mengapresiasi Desa Bonto jai telah mencapai program vaksinasi dengan baik Serta bagi seluruh masyarakat yang belum melaksanakan vaksinasi agar menyelesaikan vaksin karena selain berguna bagi kesehatan juga membantu program pemerintah.

"Dikisahkan Baginda Rasulullah hendak naik mimbar mengucapkan amin 3x, ternyata beliau mengaminkan 3 Do'a malaikat Jibril, yaitu Ya Allah jangan diterima ibadah orang yang durhaka kepada orang tuanya, ibadahnya istri yang durhaka kepada suaminya serta ibadahnya orang yang masih bermusuhan.

"Seorang istri dapat masuk surga dari pintu mana saja cukup dengan melaksanakan 4 amalan, yakni sholat 5 waktu puasa Ramadhan, menjaga kehormatan diri, patuh dan taat kepada suami.

"Amalan besar Rasulullah yaitu berwudhu dan shalat withir malam hari serta berdoa kepada Allah agar segala sifat jeleknya dihilangkan dan mampu memaafkan org yg mendzoliminya.

"Ada satu amalan yang sama amalannya dengan melaksanakan haji dan umroh gratis, Haji Mabror hadianya Surga Umroh diampuni dosanya sangat mudah didapatkan oleh masyarakat dengan cara melaksanakan sholat subuh secara berjamaah dan berdiam diri di dalam mesjid dengan melaksanakan dzikir dan tadarusan sampai matahari terbit dan diakhiri sholat Sunnah Israq 2 rakaat.

Setelah melakukan shalat subuh berjamaah dan ceramah dilanjutkan dengan penyerahan sembako kepada masyarakat kaum duafa kepada Rawiya Daeng.Tarrin umur 65 tahun pekerjaan Tani.

"Alhamdulillah Saya selaku Kepala Desa sekaligus mewakili masyarakat Dusun pa'ranga pada umumnya, mengucapkan terima kasih banyak dan mengapresiasi atas kehadiran Bapak Dandim dan rombongan meluangkan waktunya melalui safari subuh", Kata Amiluddin SE, menanggapi kehadiran Dandim dan rombongan.

Menurut Kades Amiluddin, Para jamaah dan masyarakat tentu merasa bersyukur karena bisa bertatap muka langsung oleh Bapak Dandim di mesjid kami untuk safari subuh dan mengajak masyarakat Dusun pa'ranga untuk selalu bershawat

"Bagi masyarakat lainnya agar memotivasi para pemuda untuk rajin melaksanakan ibadah ke Masjid", Ujar Amiluddin.